

Artikel vom 28.09.2019

Waldräumaktion in Schaufling

CSU Schaufling sammelt Müll



Die CSU-Mitglieder stellten sich nach der Waldräumaktion zum Foto. Im Hintergrund ist der große Berg an gesammeltem Müll zu sehen.

Am Samstag haben sich neun Mitglieder des CSU-Ortsverbandes Schaufling getroffen, um im Gemeindegebiet den illegal im Wald und auf Parkplätzen abgeladenen Müll zu sammeln. Am Dorfplatz bildete man drei Gruppen, die sich mit Autos und Anhängern ausgestattet auf den Weg machten. Durch die Waldräumaktionen in den vergangenen Jahren wusste man bereits, wo sich die typischen Ablagestellen befanden. So sammelte die erste Gruppe den Müll am Parkplatz bei Urlading ein, eine zweite Gruppe war von Schaufling aus Richtung Hainstetten unterwegs und die dritte Gruppe war unterwegs Richtung Rusel. Auf der Straße zur Asklepiosklinik Hausstein wurde man schnell fündig: dort waren knapp 50 Reifen über die Böschung im Wald entsorgt worden. Dann ging es weiter zum Parkplatz beim ehemaligen Ruselhotel. Schließlich schlossen sich die Gruppen noch zusammen und reinigten die Parkplätze beim ehemaligen Skilift Hausstein. Die CSU-Mitglieder haben insgesamt einen großen Anhänger mit Müll gesammelt. Neben den besagten Reifen wurde der übliche Restmüll, wie Flaschen, Dosen und Zigarettenschachteln beseitigt. Darüber hinaus fanden die drei Gruppen einen Wäscheständer, einen Plastikfußboden, eine Matratze, einen Bürostuhl, eine Sperrholzplatte aus dem Modellbau, Radzierblenden, einige Plastikeimer und einen Lampenschirm.

Die CSU-Mitglieder waren sich einig, dass es in Zeiten von Wertstoffhöfen und in der Öffentlichkeit platzierten Mülleimern ein Verbrechen an der Natur ist, seinen Müll im Wald zu entsorgen.

